



La *Piel de África* documenta la vida diaria de las personas afectadas por lesiones de piel en hospitales de Benin.

Un mosaico en el que se comparten espacios para la convivencia en armonía de centenares de pacientes, familiares y médicos. Por eso, la Fundación Anesvad, trabaja para mejorar la vida

de las personas afectadas de enfermedades olvidadas de la piel, de prevenir, detectar y curar estas dolencias incapacitantes y estigmatizadoras, atendiendo también las necesidades de alimentación y escolarización de los niños y niñas afectadas, de las madres, etc. Porque no es sólo la enfermedad, si no el drama que a menudo la rodea.

Organiza:



Patrocinan:



Colaboran:



Presidencia de la Asamblea y Gerencia de CONGRESO DE CULTURA



Corrala



Ana Palacios. **LA PIEL DE ÁFRICA**

Sala de exposiciones del PTS

